



GT TOUR, LE MANS, COURSE 1

LA PREMIERE DE KORNEEV

Lors de la première épreuve sur le circuit Manceau, le Russe Alexey Korneev remporte son premier succès de l'année. Le Mexicain Axel Matus et le très convaincant Sacha Fenestraz l'accompagnent sur le podium.



Au départ de cette première course du week-end, Valentin Moineault propriétaire du deuxième meilleur temps lors de la séance qualificative de la veille, se positionne sur la grille de départ en première ligne avec Alexey Korneev. Derrière eux, Julien Darras, ex-pilote de l'Equipe de France Karting et Axel Matus composent la seconde. Les conditions climatiques ne se sont pas améliorées depuis la veille et les pilotes vont devoir effectuer leurs 25 minutes de course sous une pluie battante.

À l'extinction des feux, Valentin Moineault effectue un excellent départ à l'instar d'Alexey Korneev qui commet une légère faute et se fait tout de suite surprendre par Axel Matus. Ce dernier ne tarde pas à rattraper Valentin Moineault et lui prendre la première position. La visibilité est compliquée pour les pilotes mais les académiciens ne se découragent pas.

Au premier passage, c'est Axel Matus qui prend le leadership devant Valentin Moineault et Alexey Korneev, mais ces trois hommes doivent veiller attentivement à Sacha Fenestraz qui semble très à l'aise et qui entame déjà sa remontée. Il est suivi par le Finlandais Simo Laaksonen, le Suédois Reuben Kressner, le Français Giuliano Alesi et le Russe Nikita Troitckii.



Le tour suivant, Valentin Moineault doit céder face aux attaques d'Alexey Korneev qui s'attaque très rapidement à Axel Matus.

Arrive ensuite le premier rebondissement de la course où Julien Darras part seul à la faute avec un tête à queue. On imagine aisément la déception du pilote Français.

En tête de course, les affrontements s'accroissent où Valentin Moineault rétrograde au 4ème rang face à Sacha Fenestraz.

Reuben Kressner, alors 5^{ème} et réalisant un très beau début de course se fait percuter par Nerses Isaakyan qui écoperait d'une pénalité de 30 secondes en fin de course. Cet incident provoque la sortie du safety car. Après un tour de tour effectué sous ce régime, l'ensemble du peloton est relancé pour les derniers tours de course.

Axel Matus doit céder le commandement face à Alexey Korneev dans un premier temps puis face à Sacha Fenestraz pour se retrouver au troisième rang.

Simo Laaksonen est tranquillement installé au 5ème rang, suivi par Nikita Troitckii qui prend le meilleur sur Giuliano Alesi en toute fin de parcours.

La fin de course reste intense avec Sacha Fenestraz qui ne relâche pas la pression d'Alexey Korneev qui ne cédera pas et obtient un premier succès mérité dans la discipline. Sacha Fenestraz conclut au second rang suivi par Axel Matus et Valentin Moineault.

Simo Laaksonen est 5ème, il devance Nikita Troitckii, Giuliano Alesi, le Canadien Kami Laliberté bien remonté après un départ manqué, le Briannique Louis Gachot et Julien Darras qui clôt le top ten.

La dixième place du pilote Français Julien Darras permettra à ce dernier de retrouver la pole position pour la course 2 grâce au principe de grille inversée.



Alexey Korneev : " La course a été très difficile parce que j'ai fait un mauvais départ puis c'était compliqué avec le safety car. Cette course m'a apporté beaucoup d'expérience. La visibilité durant la course était très difficile avec la pluie surtout lorsque je devais doubler. Mais je suis très heureux d'avoir pu gagner ma première course de la saison. "

Course 2 : Samedi 2 Mai à 16h55

AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS
TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS
ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSA - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10



GT tour – Le Mans - Race 1

KORNEEV SCORES HIS MAIDEN VICTORY!

Russian Alexey Korneev scored his maiden victory in the day's first race on the Le Mans Bugatti circuit. He was joined on the podium by Mexican Axel Matus and the very convincing Sacha Fenestraz.



Valentin Moineault, who set the second-fastest time in the qualifying session, was on pole for the weekend's first race with Alexey Korneev alongside him on the front row. Behind them Julien Darras, ex-Equipe de France Kart team, and Axel Matus shared row two. The weather had not improved since the previous day and the drivers had to cope with pouring rain during the 25-minute race.

When the lights went out Moineault made a great start while Korneev fluffed his getaway and was immediately overtaken by Matus. The latter soon closed the gap to Moineault and snatched first place from the young Frenchman. Although the ASA trainee drivers had to deal with with poor visibility this in no way discouraged them.

First time round Matus was in first place from Moineault and Korneev, but all three had to watch out for Fenestraz, who seemed very much at home in the difficult conditions, and had begun his charge to the front. He was followed by Finn Simo Laaksonen, Reuben Kressner from Sweden, Frenchman Giuliano Alesi and Russian driver Nikita Troitckii.

AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS
 TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS
 ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSA - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10



On the follow lap Moineault was unable to fend off the attacks of Korneev who then set about hassling Matus.

The first upset occurred when Darras had a spin and it was obvious that the Frenchman was very disappointed.

Up front the battle raged and Moineault fell back to fourth after being passed by Fenestraz.

Kressner in fifth place had made a good start to the race until he was tagged by Isaakyan who was handed a 30-second penalty at the end of the heat. This incident brought out the safety car. After a few laps the latter was called in by race control and the field was released for the final laps.

Matus was unable to hold off Korneev and Fenestraz also forced his way past the Mexican who dropped back to third.

In fifth place was Laaksonen followed by Troitckii who got the better of Alesi in the closing stages of the heat.

The final laps were full of suspense as Fenestraz upped the pressure on Korneev, but the latter kept a cool head and took the flag to clinch a well-deserved first victory in F4. Fenestraz was second followed by Matus and Moineault.

Then came Laaksonen in fifth tailed by Troitckii, Alesi, Canadian Kami Laliberté, who had fought back after messing up his start, British driver Louis Gachot and Darras rounding out the top 10.

Frenchman Darras's 10th place gives him pole for race 2 thanks to the reversed grid.



Alexey Korneev : “It was a very difficult race as I made a bad start and then it was tricky with the safety car. But it gave me a lot of experience. Visibility during the heat was very poor especially when I had to overtake. I’m very happy to have won my first race of the season.”

Race 2: Saturday 2nd May at 16h55

AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS
 TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS
 ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSA - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10